

MAGAZINE

Dialog Interaktif Serdik Sespimen Angkatan Ke-63 T.A.2023 Bersama Bhabinkamtibmas Polres Jember Peraih Pin Emas Kapolri.

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Aug 9, 2023 - 15:27



JEMBER - AKBP A. Fahroni, peserta Serdik Sespimen angkatan ke-63 tahun 2023, terlibat dalam sebuah dialog interaktif yang inspiratif bersama Aipda Anton, seorang Bhabinkamtibmas dari wilayah Garahan Silo Jember. Disela sela acara Kuliah Kerja Profesi di Polres Jember. Rabu (09/08/2023)

Dialog ini dilakukan untuk mengapresiasi Aipda Anton yang pada tahun 2018 lalu meraih Pin Emas Kapolri atas prestasinya yang luar biasa dalam memberdayakan dan mensejahterakan mantan narapidana melalui kemitraan usaha ternak kambing.

Dalam dialog yang penuh semangat ini Aipda Anton membagikan pengalaman dan wawasannya dalam menjalankan program yang telah sukses membangun kembali kehidupan mantan narapidana. Aipda Anton dengan rendah hati menceritakan tentang upaya kerasnya dalam menciptakan peluang usaha bagi para mantan narapidana melalui ternak kambing. Dia mengungkapkan bahwa kerjasama dan pendampingan yang berkelanjutan telah memainkan peran penting dalam membantu mereka mengubah hidup mereka menjadi lebih baik.

Sementara itu, AKBP A. Fahroni memberikan apresiasi yang tinggi terhadap dedikasi Aipda Anton dalam menjalankan program ini. Dia berpendapat bahwa upaya ini tidak hanya membantu individu-individu yang terlibat, tetapi juga berkontribusi pada penciptaan lingkungan yang lebih aman dan harmonis di masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Aipda Anton juga berbagi kiat dan pelajaran yang didapatkannya selama proses pelaksanaan program. Dia menekankan pentingnya kepercayaan diri dan kesabaran dalam bekerja dengan kelompok yang rentan. Dia juga berbagi harapannya bahwa prestasinya dapat menjadi inspirasi bagi para petugas keamanan dan masyarakat umum untuk terus mendukung upaya rehabilitasi mantan narapidana.

Acara dialog ini diakhiri dengan memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Aipda Anton atas kontribusinya yang luar biasa bagi masyarakat dan Polri dalam membawa perubahan positif bagi masyarakat.

AKBP A. Fahroni menyatakan harapannya bahwa kisah sukses ini akan menginspirasi banyak individu utamanya anggota Polri untuk berkontribusi dalam menciptakan masyarakat yang lebih inklusif dan berdaya.

Kami mengapresiasi upaya baik dari seorang Bhabinkamtibmas Garahan Silo Jember Aipda Anton dalam membawa perubahan positif di masyarakat, dan semoga kisah mereka menjadi inspirasi bagi kita semua. Ucap, Serdik Sespimen angkatan 63 itu. (AR)